

Communiqué du Greffier

– Concours de plaidoirie René Cassin 2010 –

Le Concours européen des droits de l'homme René Cassin fête son 25^e anniversaire

Compétition de procès fictifs en langue française fondés sur la Convention européenne des droits de l'homme et ouvert aux étudiants en droit et en sciences politiques, le concours René Cassin fête en 2010 son 25^e anniversaire.

Des étudiants représentant des universités de onze pays s'affronteront les 6 et [7 avril 2010](#) dans les locaux de la Cour européenne des droits de l'homme à Strasbourg, sur une affaire concernant des incidents survenus lors d'un sommet de chefs d'États et de gouvernements. Ce concours voit s'opposer seize équipes universitaires françaises et étrangères, sévèrement sélectionnées à l'issue d'une phase écrite par une cour fictive composée d'universitaires, de magistrats et de fonctionnaires à la Cour européenne.

La finale opposant les deux meilleures équipes aura lieu mercredi **7 avril à 14h**, dans la salle d'audience de la Cour, devant un jury composé de personnalités (juges à la Cour, universitaires...) et présidé par Noëlle Lenoir, ancien Ministre délégué aux Affaires européennes et ancien membre du Conseil constitutionnel.

Des informations complémentaires sur le concours, dont une liste des équipes demi-finalistes, peuvent être consultées sur le site Internet www.concoursassin.eu.

Les personnes souhaitant assister à la finale le 7 avril sont priées de bien vouloir s'inscrire **au plus tard le 31 mars** à l'aide du [formulaire en ligne](#). La vidéo de la finale sera disponible sur le site Internet de la Cour à l'issue de l'évènement.

Autres ressources :

- Informations concernant la [conférence de presse que tiendra le Club de la presse](#) de Strasbourg le 24 mars à 11h.
- Informations concernant [René Cassin](#) sur le site du Ministère des affaires étrangères et européennes
- Présentation de Noëlle Lenoir sur [son blog](#)
- Lauréats du concours René Cassin en [2008](#) et [2009](#)

Pour plus d'informations sur la Cour, veuillez consulter son site Internet (<http://www.echr.coe.int>.) ou vous adresser à son service de presse.

Contacts pour la presse

Céline Menu-Lange (tél : + 33 (0)3 90 21 58 77)

Stefano Piedimonte (tél : + 33 (0)3 90 21 42 04)

Tracey Turner-Tretz (tél : + 33 (0)3 88 41 35 30)

Kristina Pencheva-Malinowski (tél : + 33 (0)3 88 41 35 70)

Frédéric Dolt (tél : + 33 (0)3 90 21 53 39)

Nina Salomon (tél : + 33 (0)3 90 21 49 79)

La Cour européenne des droits de l'homme a été créée à Strasbourg par les États membres du Conseil de l'Europe en 1959 pour connaître des allégations de violation de la Convention européenne des droits de l'homme de 1950.